

JM France : Abaji a conquis le jeune public

Le mardi 7 mai, ce sont près de 280 enfants des écoles de Beynat, Lanteuil, Aubazine, Le Pescher et Sérilhac qui étaient présents au foyer rural Pierre Demarty pour un concert des Jeunesses Musicales de France. Sur scène, l'artiste Abaji ...

... accompagné d'un bouzouki grec, d'une clarinette, d'une mandoline turque, d'un violon et d'un oud-guitare de son invention, a raconté raconte en musique l'histoire de ses origines, de « ses orientes ».

Musicien généreux, il a su conquérir le public et l'emmenner en voyage. Les élèves ont participé par la voix, par des frappés rythmiques, ont appris des mots en arménien, en grec et en arabe, et découvert des instruments peu fréquents en France.

Collecteur et passeur de sons, de langues et d'instruments, Abaji musicien multi-instrumentiste d'origine [arménienne](#) né au [Liban](#) et exilé en [France](#) en 1976, n'a de cesse de vouloir montrer la voie d'une véritable fraternité musicale, à partager d'urgence avec les plus jeunes, citoyens du monde de demain.